

Führungswechsel

ZBFS-Bayerisches Landesjugendamt bekommt neuen Leiter

Dr. Harald Britze wird neuer Leiter der Verwaltung des ZBFS-Bayerisches Landesjugendamt (ZBFS-BLJA). Er tritt am 1. Oktober 2024 die Nachfolge von Hans Reinfelder an, der in einer Feierstunde im Rahmen der 29. Gesamtbayerischen Jugendamtsleitungstagung in Rosenheim verabschiedet wurde.

Abteilungsleiter Hans Reinfelder kann als „Urgestein“ der Bayerischen Jugendhilfeverwaltung bezeichnet werden, er hat dieses Amt nachhaltig geprägt: Im Januar 1988 trat er, nach kurzer Tätigkeit als Sachgebietsleiter beim damaligen Versorgungsamt Landshut, als Jurist ins ZBFS-BLJA ein und blieb der Jugendhilfeverwaltung bis zum Abschied in den Ruhestand treu. In seiner Zeit vom Teamleiter zum Leiter der Verwaltung des ZBFS-BLJA hat er insgesamt neun Sozialministerinnen und Sozialminister erlebt.

Der Präsident der Landesbehörde ZBFS, Dr. Norbert Kollmer, bedankte sich beim scheidenden Abteilungsleiter für seinen langjährigen Einsatz: „In seiner bemerkenswerten Karriere hat Hans Reinfelder – vor allem auch in Sachen Digitalisierung – das ZBFS-BLJA entscheidend vorangebracht. In seine Ägide als verantwortlicher Leiter fallen 114 fachliche Veröffentlichungen zur Jugendhilfe.“ Hans Reinfelder war seit dem Start 1995 an allen 29 Gesamtbayerischen Jugendamtsleitungstagungen beteiligt und vertrat die Bayerische Landesjugendhilfe in zahlreichen Arbeitsgemeinschaften auch auf Bundesebene.

„Mit Dr. Harald Britze übernimmt ein würdiger Nachfolger und ausgesprochener Experte der Jugendhilfe die Leitung der Verwaltung des Landesjugendamtes“, so Kollmer weiter. Dr. Britze ist seit Januar 2011 beim ZBFS-BLJA tätig, zuletzt als stellvertretender Leiter. Zuvor sammelte er Erfahrungen bei einem freien Träger in der Heimerziehung sowie den Hilfen zur Erziehung. Vor seinem Wechsel zum ZBFS war er seit Februar 2002 im Referat Jugendhilfe des Staatsministeriums für Familie, Arbeit und Soziales tätig. „Ich wünsche Herrn Dr. Britze alles Gute, viel Erfolg und eine glückliche Hand für die neue Führungsaufgabe“, so Kollmer.

Das Bayerische Landesjugendamt mit 65 Beschäftigten an den Dienstorten München und Schwandorf ist einer der elf Fachbereiche der Landesbehörde ZBFS und die zentrale Fachbehörde der Kinder- und Jugendhilfe in Bayern. Das ZBFS-BLJA unterstützt und berät die Jugendämter und freien Träger vor Ort. Weiterführende Informationen finden Sie unter [Bayerisches Landesjugendamt \(bayern.de\)](https://www.bayern.de)

Kontakt:

Benjamin Urban, Pressesprecher
Kreuz 25
95445 Bayreuth
Telefon: 0921 605-3002
Fax: 0921 605-3939



E-Mail: presse@zbf.bayern.de
Internet: www.zbf.bayern.de